

Syndicats et assos rassemblés contre l'extrême droite

Ils ont fait de la lutte contre l'extrême droite leur cheval de bataille. Hier, neuf organisations de Nantes et de Loire-Atlantique, rassemblant des syndicats (CGT, Solidaires, FSU, avocats de France) et des associations (Ligue des droits de l'Homme, Attac, Mouvement contre le racisme et pour l'amitié entre les peuples, Association France Palestine solidarité), ainsi que la Fédération des Amicales laïques, ont annoncé faire cause commune contre l'extrême droite.

Par le biais d'un comité de liaison,

fondé il y a quelques semaines et dont le nom reste à définir, ils veulent « **démystifier l'extrême droite, montrer que le discours anti-haine est une pure façade** ».

Ils annoncent plusieurs actions, « **à partir de début 2023. On ira à la rencontre des gens sur les marchés, pour leur redonner la parole. On fera des ciné-débats et on s'intéressera à la réalité du quotidien dans les communes contrôlées par leurs élus.** »